

Protesttag der Ärzteschaft am 07.12.2022

Ärztehaus Thiemstrasse 112

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten.

Sie stehen heute vor verschlossenen Praxistüren. Damit das nicht zur Regel wird, und wir auch in Zukunft für Sie da sein können, müssen wir uns heute Gehör verschaffen. Wir bitten um Ihr Verständnis!

Was wir fordern:

- Angemessene Finanzierung des ambulanten Sektors, um die enormen Kostensteigerungen aufzufangen
- Gleichbehandlung von Kliniken und Arztpraxen bei staatlichen finanziellen Unterstützungsprogrammen
- Verzicht auf Budgetierung und Regresse, um ambulante Medizin für den ärztlichen Nachwuchs wieder attraktiver zu machen
- Abbau von Bürokratie und Verwaltungsaufwand
- Beschleunigung einer effektiven Digitalisierung

Wir sind die zentrale Säule der medizinischen Versorgung, werden aber seit Jahren immer weiter belastet.

Das System der ambulanten Medizin in Deutschland ist substanziell gefährdet!